
 
Die Vorsitzende verlas den Tagesordnungspunkt und übergab das Wort zunächst an Herrn 
Becker. 
 
Abg. Becker wies darauf hin, dass dies bereits gestern im maßgeblichen Schulausschuss 
behandelt worden sei und dem Ausschuss für Personal und Gleichstellung hierzu eine 
Beschlussvorlage für eine weitere zusätzliche Stelle als Tischvorlage vorliege. Hier werde die 
CDU-Fraktion zustimmen.  
 
Abg. Krupp bestätigte, dass der Beschluss, der gestern im Schulausschuss gefasst worden sei, 
äußerst wichtig sei. Im letzten Jahr habe es auch bereits viele Gespräche zu dieser Thematik 
gegeben. Das Thema Digitalisierung in den Schulen könne mit dieser Verstärkung besser als 
bisher abgewickelt werden.  
 
Abg. Balansky stellte fest, dass man mit dem Antrag gut auf die Anfänge in der Verwaltung 
reagiert habe und nun eine gute Arbeit fortgeführt werden solle. Daher bat sie den Ausschuss 
um Zustimmung. 
 
Die Vorsitzende ließ über die Beschlussvorlage zur Digitalisierung der Schulen abstimmen. 
 
 


